

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 23. Mai 2008

Mühlgraben der Brückenmühle gereinigt

Heute Vormittag wurde der Mühlgraben der Brückenmühle gereinigt, um den Wasserzufluss für das Mühlrad zu verbessern. Insbesondere die Sandablagerungen hatten in der letzten Zeit dazu geführt, dass immer weniger Wasser im Mühlgraben vorhanden war. Es bleibt zu hoffen, dass diese Maßnahme für die nächste Zeit die notwendige Wasserzufuhr für das Mühlrad gewährleistet.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)